

Les services d'électricité et d'adduction d'eau se rétablissent à Baracoa



La Havane, 11 oct. (RHC).- Baracoa, dans l'extrême Est de notre pays, frappée mardi dernier par l'ouragan Matthew, revient petit à petit à la normale.

Le secteur résidentiel et les institutions publiques d'une bonne dizaine de circonscriptions de cette ville bénéficient de nouveau des services d'adduction d'eau et d'électricité.

Des camions citernes, dont un grand nombre envoyés par d'autres provinces, ravitaillent en eau le reste de la population.

Pour ce qui est du service électrique, les brigades venues en renfort du reste du pays et les travailleurs de la zone ont tendu ou restitué plus de 10 kilomètres de lignes.

Pour assurer la production d'aliments et les services essentiels, une dizaine de groupes électrogènes ont été installés.

On estime que plus de 85% des établissements commerciaux de Baracoa ont été endommagés par le cyclone.

Le Conseil municipal de la Défense travaille en ce moment à la distribution de 19 mille tôles et 530 fenêtres pour la réparation des logements.

Le président du Conseil provincial de la Défense, Denny Legrá, a déclaré que c'est là l'une des tâches prioritaires aux côtés de l'adduction d'eau et de l'assainissement de la ville.

Il a souligné que malgré l'ampleur des dégâts, les habitants de la ville ont confiance dans l'appui et la protection du gouvernement.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/108333-les-services-deelectricite-et-dadduction-deau-se-retablissent-a-baracoa>



Radio Habana Cuba